

herminefun

Harrys wichtige Entscheidung

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Harry lernt die Welt der Liebe kennen. Auch für ihn gibt es Probleme und Liebeskummer.

Vorwort

Es ist meine erste FF und ich hoffe sie gefällt euch. Bitte schreiben Kommentare. Harry gehört natürlich JKR.

Inhaltsverzeichnis

1. Schmetterlinge im Bauch

Schmetterlinge im Bauch

Schmetterlinge im Bauch

Harry saß im Gemeinschaftsraum, es war Mitte des 6. Schuljahres. Es war warm und die Sonne schien durch die Fenster. Hermine kam rein und fing gleich wieder damit an, ihm zu sagen, dass er Hausaufgaben machen soll. Sonst bekomme er wieder Nachsitzen bei Snape. Verteidigung gegen die Dunklen Künste war zwar sein Lieblingsfach, aber seit Snape sein Lehrer war, hasste er das Fach!!!!

Ginny kam rein und in Harrys Magen flogen wieder Schmetterlinge. Das hasste er, denn wenn er mit ihr sprechen wollte, kam nur blödes Gestammel aus seinem Mund. Ginny hatte sich erst vor kurzem von Dean getrennt und Harry wusste, dass sie noch nicht richtig darüber hinweg war. „Harry kannst du mir mal sagen wann unser nächstes Training für Quidditch ist???“ „Ahhh ja ahhh das ist ahhh nächsten Dienstag um 19.00 Uhr“ sage Harry „Danke, geht es dir nicht gut???“ fragte Ginny „Doch ahhh mir geht’s ahhh super“.

Das Training verlief ohne Hindernisse bis Harry einen Klatscher voll gehen sein Gesicht geschleudert wurde. Als er wieder aufwachte lag er im Krankenflügel und sein Kopf tat ihm richtig doll weh. „Hoffentlich kannst du wieder fliegen wenn wir gegen Slytherin spielen.“ sage Ron „wir brauchen dich doch!!!!“ Bis zum Spiel werde ich schon wieder auf die Beine kommen.

Es war sonnig und die idealen Vorraussetzungen für ein schönes Quidditch. Es ging los und Ginny machte gleich 10. Punkte. Das freute Harry so, das er ganz vergaß, das er nach dem Schnaz Ausschau halten musste. Da kam Draco und raste an Harry vorbei, er hatte den Schnaz gesehen. Er jagte hinter Draco her und war jetzt neben ihm. „Na hast wohl den Anschluss verpasst???“, sagte Draco. „Nee, dazu bin ich nicht gekommen und den Schnaz werd ich dir auch nicht schenken.“, antwortet Harry. Das verstand Draco nicht und machte 'ne Bremsung. Das nutzte Harry aus und fing den Schnaz. Alle waren glücklich und lachten das es Harry so leicht geschafft hatte Draco zu überrumpeln. Als alle dann oben im Gemeinschaftsraum waren, war Party angesagt!!!! Alle tranken und feierten bis in die Nacht!!!!

Es war Montag und die ersten zwei Stunden Verteidigung gegen die dunklen Künste standen an. Snape kam gleich zu den Hausaufgaben und sammelte sie ein. Wie verteidigt man sich gegen Dementoren??? Das wusste Harry, weil er im 3. Schuljahr gegen eine Schar von Dementoren gekämpft hatte. Snape beschäftigte die Schüler mit lesen und kontrollierte ihre Arbeiten noch in der Stunde. Als Snape zu Harry kam, sprach er gleich wieder mit sich selbst so laut, das es jeder hören konnte. Harry war so wütend auf Snape, das er ohne sich zu melden wieder zu Snape sprach: „Müssen sie Professor immer wenn sie meine Arbeiten kontrollieren mit sich selbst reden??? Das ist nicht fair und nervt.“ sagte Harry etwas lauter. „Sie müssen noch lernen mit welcher Sprache sie mich ansprechen, Potter. Heute abend 20.00 Uhr Nachsitzen“, sagte Snape in einem bissigen Ton zu Harry.

Es war kurz vor 20.00 Uhr als Harry an die Tür zu Professur Snape klopfte. „Herein, ah Potter sie dürfen meine Gefäße abwischen und dann können sie auch schon wieder gehen.“. Das wunderte Harry, aber wenn er nicht so viel machen muss, soll es ihm recht sein. Als er gegen 21.00 Uhr im Gemeinschaftsraum ankam, war er leer außer einer einzigen Person. Ron war noch da und wartete auf ihn. „Na, wie war es bei Snape???“ „Ich musste nur den Staub wischen und konnte dann auch wieder gehen.“, sagte Harry. "Das ist etwas komisch. Wie so läst er dich nur sauber machen?“, frage Ron. Harry war es egal, er wollte nur noch ins Bett.